



# あ さ ぎ り

明道小学校 学校便りNo.13

10月30日発

文責 教頭

【明道小学校HP <https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1301/>】是非御覧ください！

## 就学時健康診断及び入学説明会！

10月20日（金）14：00から、R6新入学児童を対象とした就学時健康診断とその保護者向けの入学説明会が行われました。

就学時健康診断では、内科、歯科、眼科の校医さんによる健診と知能検査、視力検査、聴力検査が行われました。子供たちは5つのグループに分かれ、順に健診・検査を受けていきました。来年度入学予定の子供たちの様子が垣間見られました。入学説明会では、市の教育委員会を始め、PTA会長、校長等の話がありました。その後、入学を迎えるにあたってのたくさんの連絡等がありました。

来年度、明道小に入学してくるのを心待ちにしております。



## 姫城地区ふれあい文化祭！

10月21日（土）～22日（日）に、都城市中央公民館で、「姫城地区ふれあい文化祭」が行われました。オープニングセレモニーでは、「あいさつ運動標語」の表彰があり、池澤陸翔さん（金賞、6年）、新原瑞月さん（銀賞、1年）、山下雄大さん（銅賞、4年）が賞状をいただきました。会場内では、各団体の作品展示があり、明道小からは31名の児童の絵画や習字、立体作品が飾ってあり、文化祭を盛り上げていました。その他、餅つき大会や魚のつかみ取り大会などで来場者を楽しませていました。運営に関わった実行委員やお手伝いの皆様、お疲れ様でした。今後、地域の楽しいイベントや祭り等もどんどん復活しそうですね。



## 安心・安全みやこんじょ盆地大会！

10月21日（土）に、「安心・安全みやこんじょ盆地大会」が行われました。都城市長、三股町長、都城警察署長を始め、たくさんの来賓がいる中、本校の交通少年団の3名が参加し、堂々と「安心・安全みやこんじょ盆地宣言」を読み上げました。「自分たちの安全は自分たちで守る」と高らかに宣言しました。事件・事故、災害のない社会づくりを進めていきたいですね。



## さつまいも大収穫！

10月26日（木）にあやめ学級・けやき学級が、10月27日（金）に2年生が、5月に植えたさつまいもの収穫をしました。葉も大きくつるも長く伸びており、一生懸命引っ張っていても掘っていません。西丸先生ご推薦のさつまいも専用肥料が効いたためだと思いますが、大きな芋がたくさん採れました。子ども達も大喜びでした。11月に計画されている親子レクリエーションでのお芋パーティーも盛り上がること間違いなしです！



